



LUN

Liam Gallagher y sus achaques: "Estoy en plena caída"

El exvocalista de Oasis, Liam Gallagher, le confesó a "The Sun" sus múltiples achaques, pese a que tiene recién 51 años. Varios de ellos son derivados del consumo abusivo de alcohol y drogas. "Tengo artritis, muy mal. Fui a que me revisaran y tengo los huesos destrozados. No soy capaz de dormir en la noche por el dolor. Doy vueltas y vueltas", describió. Se acuesta a las siete de la tarde luego de ingerir un somnífero en base a hierbas y se levanta al alba. Ya había sido operado de las caderas hace siete años. Este cuadro se suma a la enfermedad de Hashimoto que le diagnosticaron en 2017 y que afecta a la glándula tiroides. "Estoy en plena caída, pero bueno, todos nos vamos a morir, ¿no?", planteó el cantante que también padece psoriasis, una afección cutánea que provoca escamas, irritación y enrojecimiento de la piel. Más allá de sus dolencias, Gallagher inició un proyecto musical junto al guitarrista John Squire, exintegrante de The Stone Roses, con el que acaba de lanzar su álbum debut a principios de marzo.